

La Boule Venelloise a fêté son cinquantième

PÉTANQUE Un anniversaire qui a réuni plus de 150 invités



Les joueurs et anciens présidents récompensés.

/ PHOTO DR

Le boulodrome Etienne Musso situé dans le parc municipal des sports Maurice Daugé à Venelles était très animé samedi dernier. Il s'était transformé en lieu de festivités avec les barnums pour accueillir les 150 convives inscrits à la paëlla géante et la terrasse décorée de ballons et fanions rouge et or.

A midi, la terrasse était comble lorsque le président, Christian Gramondi remercia toutes les personnalités présentes et notamment, Mme Patricia Saez, conseillère départementale, M. Jean-Pierre Merlin, adjoint au sport et à la vie associa-

tive, élus venellois anciens et actuels et Mme Patricia Jean-jean, présidente du comité bouliste départemental.

Il retraça l'histoire des boules à Venelles depuis l'origine. En 1920 avait été fondée par Victorin Fabre, au café de la gare, la première association bouliste "Leï Carrelaire" qui cessa son activité en 1957.

Son petit-fils, Gervais Laurin reprit le flambeau en 1965 en créant "La Boule Venelloise", le siège étant cette fois au Café des Alpes.

Dix présidents se sont succédé à la tête de l'association, Gervais Laurin, Maurice Laurin, Paul Silvestrini, Lionel Tré-

mollière, Alain Clavel, Paul Trémollière, Maurice Baudino, Christian Gramondi, Lucien Laurin et de nouveau, Christian Gramondi depuis 2010.

Après les différentes allocutions, un trophée souvenir fut remis à Yves Laurin, fils du président fondateur de La Boule Venelloise, aux cinq pionniers ayant 50 ans de licence au club, Paul Trémollière, Georges Gramondi, André Fina, Jean-Claude Reynaud et Gérard Trémollière ainsi qu'aux joueurs ayant plus de 25 ans de fidélité au club, aux anciens présidents, Paul Silvestrini, Alain Clavel, Paul Trémol-

lière, Lucien Laurin.

Puis, une rétrospective a été projetée qui s'est achevée sur une note de gaieté avec la présence de Michèle l'interprète de la chanson "Ma nine" accompagnée des "Claudettes" venelloises.

Il était déjà tard à l'heure de l'apéritif d'honneur et du repas. Pour ne pas oublier qu'il s'agissait d'une fête bouliste, un concours à la mêlée tournante a été organisé doté de nombreux lots offerts par le conseil départemental.

Une belle cérémonie et un grand moment de convivialité comme le mérite cet anniversaire exceptionnel.